

# *Celebran en Francia aniversario 30 de Televisión Serrana de Cuba*



**Asociacion Montpellier Cuba Solidarite.**

Montpellier, 21 mar (RHC) La asociación Montpellier Cuba Solidarité realiza varias actividades de celebración en esta ciudad francesa, por el aniversario 30 de la Televisión Serrana, gesto reconocido por la editora y realizadora del proyecto comunitario Kenia Rodríguez.

Conversatorios, proyección de materiales de la plataforma audiovisual creada en el oriente cubano y eventos culturales marcan los festejos preparados por la organización solidaria que dirige Jean-Michel Gramond, quien destacó la labor de la Televisión Serrana y la presencia aquí de Rodríguez y del también director Rigoberto Jiménez, uno de los fundadores.

Montpellier Cuba Solidarité realizó una velada cubana en homenaje al proyecto que surgió en 1993 en el

municipio de Buey Arriba, en plena Sierra Maestra, en la provincia de Granma, y la presentación el fin de semana en el cine Utopía de varios documentales de la peculiar productora.

Rodríguez agradeció la invitación y la oportunidad de compartir con el público francés los resultados del proyecto que brinda un acercamiento al campesinado de la isla, en particular de la comunidad de origen, a partir de historias de vida, la cultura, las tradiciones y la identidad.

Conocimos en 2010 a Gramond y a la asociación, ellos se interesaron por nuestro trabajo y nos visitaron en la Sierra Maestra, desde entonces llevamos una bonita relación profesional y de amistad, comentó.

De acuerdo con la directora de obras como “Mañana con pentagrama de acero”, exhibida aquí, gracias a la organización filmaron dos documentales en Montpellier y presentaron en los últimos años sus propuestas.

También quisiera destacar que brigadas solidarias de Montpellier Cuba Solidarité han ayudado a nuestra comunidad rural de la Sierra Maestra en iniciativas de beneficio colectivo, como la reparación de escuelas y de un comedor para abuelos, señaló.

Rodríguez y Jiménez participarán esta semana en Burdeos en el 40 Encuentro del Cine Latinoamericano, en el caso de la primera como invitada, mientras el segundo ya trabaja integrado al jurado del evento. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317243-celebran-en-francia-aniversario-30-de-television-serrana-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**